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24 сентября глава Донецкой облгосадминистрации Анатолий Близнюк принял участие в
селекторном совещании, которое проходило под руководством первого
вице-премьер-министра Украины Андрея Клюева.  
  Также в совещании приняли участие заместитель председателя Донецкой
облгосадминистрации Александр Алипов, руководители министерств и ведомств
Украины.  На повестку дня был вынесен вопрос по подготовке коммунального хозяйства
к работе в осенне-зимний период 2010-2011 года.       
  Социальная сфера Украины подготовлена к зиме на 98%, в частности прослеживаются
лишь несколько областей, в которых подготовка больниц, школ и дошкольных
учреждений не достигла финишной черты, сообщает "Жизнеобеспечение" . В
Донецкой области к новому отопительному сезону не подготовлена одна больница,  и в
свою очередь руководство региона обещало данную недоработку ликвидировать до 1
октября.   
  В конце совещания Андрей Клюев подытожил: «Все регионы должны подготовить
отчеты со сроками, что уже сделано и когда это будет реализовано, а также - расчеты за
газ. Все предприятия жилищно-коммунального хозяйства - взять под контроль. Если
долги будут - газа не будет и соответственно, отапливаемый сезон не начнется. Было
поручение, мы проанализировали ситуацию ЖКХ по всей Украине. Должники как были,
так и остались, руководители, как были, так и остались. Хотел бы увидеть новые
контракты. Очень много людей, которые не хотят работать. Привыкли год за годом
списывать долги за газ, такого в дальнейшем больше не будет. В Россию за газ нам
придется платить «живыми» деньгами и полностью - 100%. Пошел рост цен на продукты
питания, причем, ничем не обоснованный.
  
  Всем губернаторам, всем мэрам городов, необходимо взять под контроль ценовую
политику. Рост цен не должен быть! Подключайте ценовую инспекцию, налоговую
инспекцию. Мониторинг будет проводиться еженедельно, ежедневно и в каждой
области. Чем больше будет расти цена на продукты в вашем регионе, тем более будет
падать ваш рейтинг. Нынешний рост цен - это чистой воды спекуляция. Необходимо
провести совещания, собрать всех генеральных директоров торговых сетей, директоров
больших компаний, которые занимаются сельскохозяйственной продукцией, и
организовывать ярмарки. Показать всем и убедить, что шутить со спекуляцией нет
необходимости - будут последствия.

Также необходимо подготовить программу по инвестициям и строительству в каждом
регионе. В октябре будет готовиться бюджет. Было распоряжение задействовать все
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программы. Часть суммы будет включена в государственный бюджет, а остальные
средства - в местный бюджет. Необходимо предоставлять серьезные, самоокупающиеся
инвестиционные проекты. И главный вопрос - по строительству. Будут задействованные
банки. Мы с вами должны строить не только жилье, но и промышленные и
инфраструктурные объекты. Если проанализировать структуру роста ВВП, то практически
в промышленности идет рост. Но единственная отрасль, которая дает минус, - это
строительство по всей Украине».
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